



鶴三小だより

異動者挨拶
特集号

「あいさつと笑顔あふれるチーム鶴三小」

2024年5月16日 No.3
町田市立鶴川第三小学校
校長 鱒坂 映子

鶴三小の特別活動・地域活動

4月30日（火）クラブ決定集会

先月30日6時間目、体育館にて「クラブ決定集会」が行われました。クラブ決定集会は鶴三小が取り組んでいる「子供たちが主体となった特別活動」の一つで、高学年は前年度末に設立したいクラブの意見を出し合うところから始まります。子供たちが立ち上げからクラブのメンバーを募り、組織を作っていく過程は、時間はかかります。しかし、異学年の子供たちが「やりたい！」気持ちを共有して進める活動を、子供たち自身が中心となって取り組む機会は、貴重な体験でもあります。「クラブ決定集会」では、体育館での集会時には全クラブが体育館に集まり、全クラブの成立と確認します。その後はクラブごとに各教室に分かれて、第1回のクラブ活動として、自己紹介と1年間の活動計画づくりを行いました。

今月14日（火）には2回目のクラブが実施され、子供たち自身の手で進められていく異学年活動が本格的にスタートしました。今年は全9回のクラブ活動が予定されています。鶴三小の子供たちの良さが様々な場面で見られる1年間にしていきたいと思います。

5月7日～10日 あいさつ運動

今月7日から10日にかけて、町田市青少年健全育成鶴川第三地区委員会主催の「あいさつ運動」が行われました。第三地区委員の方や本校PTAの方と共に、本校教職員も通学路のポイント（正門・鶴川2丁目バス停前コンビニ）・中央公園横の野球グラウンド上・畳屋さんの交差点）に立ち、登校してくる子供たちに声をかけました。自分からあいさつをしてくれる子供たちが多く、活気のある1日が始まっていました。4日間の中には悪天候の日があり、そんな中でも地区委員会の方やPTAの方がのぼりやすきをかけて子供たちにあいさつの啓発運動をしてくださいました。『あいさつは魔法の言葉』と言われるように、あいさつを通して子供たちの心が育ち、地域と学校がさらにつながっていく魔法になればよいなと思います。

<クラブ決定集会>



<あいさつ運動>

